

Jungen 15 Hessenliga

Eintracht Frankfurt : TV Niederrad
Samstag, 11.03.2023, 09:30 Uhr

Kein Sieger zwischen Eintracht Frankfurt und dem TV Niederrad

Freude herrschte am Samstagvormittag, als Miguel Figueiredo nach ca. 3 Stunden den Matchball für den TV Niederrad im verlegten Spiel der Jungen 15 Hessenliga eiskalt nutzte. Hängende Köpfe gab es dagegen bei Eintracht Frankfurt. Das Heimteam konnte im 11. Saisonspiel die Gesamtführung vor dem abschließenden Einzel nicht über die Ziellinie bringen. Maßgeblich für die Punkteteilung (bei einem Satzverhältnis von 20:19) waren die Einzel im oberen Paarkreuz, die allesamt an Eintracht Frankfurt gingen. Durch diese erzielte Punkteteilung weist Eintracht Frankfurt nun ein Punkteverhältnis von 18:4 in der Tabelle auf, während der der TV Niederrad 11:13 Punkte hat.

Mit den Eingangsdoppeln ging es los. Das Doppel zwischen Ahmed / Simonelli und Zhu / Figueiredo endete mit einem hart erarbeiteten 3:2-Erfolg für die Gastspieler. Auch rückblickend war es eine wirklich spannende Partie. Das Doppel zwischen Kisshauer / Pistara und Monsorate / Heller endete hingegen mit einem knappen 3:2-Erfolg für die Gastgeber. Extrem ausgeglichen war hierbei der fünfte Satz, der mit nur zwei Bällen Vorsprung für Kisshauer / Pistara zu Ende ging. Nach den anfänglichen Partien gingen nun der Topspieler des Heimteams und die Nummer 2 des Gästeteams bei einem Stand von 1:1 an den Tisch. Phil Kisshauer hatte gegen Andre Siyu Zhu, wie im Vorfeld erwartet werden musste, beim 12:10, 12:10, 11:9 wenig Schwierigkeiten. Beachtenswert war bei diesem Spiel, dass alle Sätze mit nur zwei Punkten Vorsprung ausgingen. Üksel Ahmed hatte im Match gegen Nathan Monsorate am Ende mit 3:1 die Nase vorn und steuerte somit einen Punkt für das Team bei. Extrem eng wurde es in der Gesamtbetrachtung dieses Matches am Ende also nicht. Kurz später war dann das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 3:1 an der Reihe. Den Sieg von Miguel Figueiredo konnte Luca Pistara im Match beim 1:3 nicht verhindern. Somit ging dieser Zähler an das Gästeteam. Der gute Start half im Endeffekt nichts, so dass Valentino Simonelli eine Niederlage in vier Sätzen gegen Jonathan Heller kassierte. Vor dem Duell der Einser stand es mittlerweile 3:3. Phil Kisshauer kam mit der Spielweise von Nathan Monsorate am Tisch indessen gut zu Recht und musste im Gesamten lediglich einen Satz verloren geben. Die Partie, in die er auf dem Papier als sehr großer Favorit gegangen war, endete mit einem 3:1-Sieg. Mit diesem Sieg verbesserte Kisshauer seine Bilanz auf 17:3 in dieser Saison. Beim 3:0 gegen Andre Siyu Zhu fand Üksel Ahmed von Anfang an die richtige Ausrichtung in seinem Spiel. Durch diesen Gewinn weist die Saison-Bilanz von Ahmed nun 18 Siege bei 4 Niederlagen aus. Die erfolgsbringende Taktik fehlte indessen danach Luca Pistara bei seiner Drei-Satz-Niederlage gegen Jonathan Heller von Beginn an. Zu guter Letzt ging es im finalen Einzel noch einmal um alles. In toller Verfassung präsentierte sich Valentino Simonelli im ersten Satz. Danach lief es so jedoch nicht mehr ganz weiter und der Punkt ging durch ein 1:3 an Miguel Figueiredo. Dieser Einzelerfolg rettete das Unentschieden ins Ziel.

Nach diesem Unentschieden der Heimmannschaft geht es nun im nächsten Spiel am 19.03.2023 gegen die TG 1899 Oberjosbach, während der TV Niederrad am 26.03.2023 gegen die TG 1953 Langenselbold antritt.

Statistik:

Eintracht Frankfurt

Doppel: Ahmed / Simonelli 0:1, Kisshauer / Pistara 1:0

Einzel: P. Kisshauer 2:0, Ü. Ahmed 2:0, L. Pistara 0:2, V. Simonelli 0:2

TV Niederrad

Doppel: Zhu / Figueiredo 1:0, Monsorate / Heller 0:1

Einzel: N. Monsorate 0:2, A. Zhu 0:2, J. Heller 2:0, M. Figueiredo 2:0